

» CUENTAS CLARAS

Fitch
tranquiliza
a inversionistas



Por **Irasema
Andrés Dagnini**

irasema.andres@razon.com.mx



Desde a la cercanía de la normalización de la política monetaria de la Fed, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) ha operado con ganancias en esta semana y se espera que alcance los 45,500 puntos en los siguientes días.

Para el mercado accionario ha sido determinante la revisión de calificaciones de Fitch a la deuda soberana y a algunas emisoras de bolsa, para alejarse de la volatilidad del mercado global, por la cercanía del primer incremento en tasas de interés en Estados Unidos, en una década, y en México desde junio de 2014.

Fitch Rating confirmó el viernes la calificación en escala internacional (IDRs) en moneda extranjera y local de largo plazo de México en "BBB+" y "A-", respectivamente, así como las notas "BBB+" y "A-" a los bonos senior quirografarios en moneda extranjera y local, con perspectiva estable, por las acciones positivas del gobierno para contrarrestar los efectos negativos externos.

Además, Fitch ratificó ayer las calificaciones de Arca Continental (AC) de "AAA-" (mex), también con perspectiva estable, y estimó que los bancos mexicanos, con una sólida fuente de fondeo, obtendrán beneficios del proceso de incrementos sobre las tasas de interés, en México y Estados Unidos.

En la sesión previa, el **Índice de Precios y Cotizaciones subió 0.61% para ubicarse en las 45,177.98 unidades y el índice financiero presentó un avance marginal de 0.13% a 193.95 puntos.**

Otro factor de apoyo para las compras accionarias es el fin del periodo de reportes trimestrales, que en un 80% los resultados fueron positivos, de acuerdo con las expectativas o incluso superándolas; permitiendo que los inversionistas tomarán posiciones nuevamente en emisoras con potencial de ganancias o emisoras castigadas.

Ayer, los mayores avances se centraron en ALFA; AC, AMX, FEMSA y TLEVISA.

La bolsa mexicana ha presentado una importante recuperación en los últimos días, no obstante, la cercanía de la normalización de política monetaria de la Reserva Federal de Estados Unidos puede generar nuevas ventas.

Principalmente, si los funcionarios de la Fed siguen dando comentarios a favor de ella, en el muy corto plazo, como lo hizo ayer **Dennis Lockhart**, presidente de la Reserva Federal de Atlanta, al decir que tendría que haber un deterioro significativo en la economía de su país, para que desistiera de apoyar un alza de las tasas de interés en septiembre.

 **Pesos a la baja.** La declaración de Lockhart elevó nuevamente la volatilidad en el mercado de cambios, y **el peso regresó el martes a cotizaciones de 16.27 por dólar**, tras una depreciación de 0.66%; pero además incrementó el interés por conocer el informe de la nómina no agrícola de julio, que se presentará el viernes.